
Porque cada vez es más notoria la dificultad de cubrir nuestras 
necesidades energéticas sin dañar al medio que nos rodea.

Materializar una alternativa para que las personas de todas las clases 
sociales puedan recibir energía limpia sin necesidad de dañar al 
planeta.

¿Qué quieren lograr durante el Hackatón?

¿Por qué eligieron esa vertical?

Facilitador:   Cristina y Alejandro

Vertical:   Energía asequible y no contaminante

Nombre del equipo:   C-Light


